

31. März 2020

## Luther baut Energierecht in München auf

**Zum 1. April 2020 startet Gerd Stuhlmacher als Partner am Münchner Standort der Luther Rechtsanwalts-gesellschaft und baut hier ein Energierechts-Team auf.**

Gerd Stuhlmacher verfügt seit Beginn der Marktliberalisierung über intensive und langjährige Erfahrungen vor allem im globalen Energiehandelsgeschäft mit Strom, Gas, Kohle oder LNG. Neben der Strukturierung von Commodity-Transaktionen aller Art hat er sich insbesondere auf die Compliance mit Marktaufsichtsregeln spezialisiert. Er verfügt außerdem über umfassende praktische Erfahrung in Preisanpassungsverfahren vor staatlichen Gerichten und Schiedsgerichten sowie bei Umstrukturierungen und M&A-Transaktionen im Energiesektor.

Einen Großteil seiner Karriere verbrachte Stuhlmacher in Führungsfunktionen im E.ON-Konzern sowie bei Uniper. Über die Mitarbeit in Verbänden und gegenüber der Politik hat er die Entwicklung im Energierecht unmittelbar mitgestaltet. Zuletzt war er als Partner einer internationalen Wirtschaftskanzlei für bedeutende in- und ausländische Energieunternehmen in nationalen und grenzüberschreitenden Projekten tätig, wo er zu Transaktionen, Regulierung und Compliance beriet.

„Wir freuen uns sehr, dass wir mit Gerd Stuhlmacher einen in der Branche auch international optimal vernetzten Kollegen für den Auf- und Ausbau des Energierechts-Team am Standort München gewinnen konnten“, sagt Dr. Holger Stappert, Leiter der Industrie-gruppe Energy bei Luther. „Mit seinen ausgewiesenen Spezialkenntnissen im Energiehandel ergänzt er außerdem perfekt unser Team in Düsseldorf, das in den letzten Jahren zunehmend im Energiehandel bei nationalen und internationalen Untersuchungen

von Marktmanipulationen, Insider- und Meldepflichtverstößen nach der REMIT oder auch zur REMIT-Compliance beraten hat“, so Stappert weiter.

---

### **Luther Rechtsanwaltsgesellschaft mbH**

Mit einem umfassenden Angebot in allen wirtschaftlich relevanten Feldern der Rechts- und Steuerberatung ist Luther eine der führenden deutschen Wirtschaftskanzleien. Die von JUVE als „Kanzlei des Jahres 2019“ ausgezeichnete Full-Service-Kanzlei ist mit mehr als 420 Rechtsanwälten und Steuerberatern in zehn deutschen Wirtschaftsmetropolen vertreten sowie mit zehn Auslandsbüros\* in wichtigen Investitionsstandorten und Finanzplätzen Europas und Asiens präsent. Zu ihren Mandanten zählen große und mittelständische Unternehmen sowie die öffentliche Hand.

Luther verfügt über enge Beziehungen zu Wirtschaftskanzleien in allen maßgebenden Jurisdiktionen. In Kontinentaleuropa ist Luther Teil einer Gruppe von unabhängigen, in ihren jeweiligen Ländern führenden Kanzleien, die seit vielen Jahren ständig bei grenzüberschreitenden Mandaten zusammenarbeiten.

Die Luther Rechtsanwaltsgesellschaft mbH verfolgt einen unternehmerischen Ansatz: Alle Beratungsleistungen richten sich am größtmöglichen wirtschaftlichen Nutzen für den Mandanten aus. Die Erarbeitung unternehmerisch sinnvoller und dauerhaft tragfähiger Lösungen steht im Mittelpunkt. Alle Rechtsanwälte und Steuerberater bringen ein interdisziplinäres Aufgabenverständnis mit und haben langjährige Erfahrung in der fachübergreifenden Zusammenarbeit. Weitere Informationen finden Sie unter: [www.luther-lawfirm.com](http://www.luther-lawfirm.com)

\* inkl. Corporate Services

---

### **Pressekontakt Luther Rechtsanwaltsgesellschaft mbH**

Katrin Schumacher

[katrin.schumacher@luther-lawfirm.com](mailto:katrin.schumacher@luther-lawfirm.com)

Telefon +49 40 18067 24995

Saskia Leininger

[saskia.leininger@luther-lawfirm.com](mailto:saskia.leininger@luther-lawfirm.com)

Telefon +49 221 9937 24679